

世界最大のビジネス



THE GREATEST BUSINESS IN THE WORLD!

*The most important revelation given by Jesus
to Demos Shakarian regarding the coming
Layman Movement!*

目 次

世界最大のビジネス	2
はじめに	3
第1章 指導者たちと語るデモス	4
第2章 レイマン（信徒）運動の啓示	5
第3章 モルデカイ・ハム師	8
第4章 今日の新聞のようなニュース	10
第5章 "あなたを待っています！"	12
第6章 啓示によってそれがわかります！	14
第7章 しるし、不思議、そして奇跡は今日のためにあります！	18
第8章 可能性	20
第9章 100万人の会員	22

世界最大のビジネス

主イエスがデモス・シャカリアンに与えた最も重要な啓示は、信徒運動です！

フルゴスペル・ビジネスメンズ・フェローシップ・インターナショナルは、100カ国以上、すべてのキリスト教会から集まった男性、女性、若者で構成された団体です。

私たちの名前には次のような意味があります。

フルゴスペル：奇跡の癒し。異言を語ること。力強い解放。

神について語ることができ、また、自分たちの生活や集会で神の力を示す方法を知っている人たち、聖霊に満たされた人たちが率いる爆発的なミニストリーです。

ビジネスメンズ：聖霊の力によって召された一般人、普通の人々。

フェローシップ：イエス・キリストの愛、憐れみ、現実を証しすることを愛する人々の集まり。

インターナショナル：全世界。すべての人々。すべての国、すべての民族、人種に深い関心を持つ。

はじめに

1982年11月、フェローシップ30周年を記念して、創設会長デモス・シャカリアンはFGBMFIの指導者たちを世界中から集めました。

その会議の中で、デモスはフェローシップの将来、メンバー一人ひとりに対する神の預言的な方向性を示しました。

神はFGBMFIをカリスマ刷新の火付け役として用いられました。

10年あまりの間に、1億人以上のクリスチャンにイエスを証しする力をもたらしました。

しかし今、イエスはデモスに次のようなことを気づかされました。

キリストの御身の変貌によって、最も偉大な時代に、世界最大のビジネスである大収穫に参加する準備をするためにです。

第1章 指導者たちと語るデモス

FGBMFIの今後のインパクト

私たちはここで少しお話をさせていただきます。

神はこのフェローシップを祝福してくださりました。私たちは2日間の執行委員会、他地域や他国からの意見はとても素晴らしいものでした。まさに国際理事会会議です。私は喜び、感激しています。

私たちは、フェローシップの成長に今以上の制約がない仕組みについて話し合っています。フェローシップの成長にもう限界はありません。私たちは2日間、そしてその2日前から計画を練ってきました。そして1月の理事会では、私たちの計画について詳しく説明します。現在、5万人の有料会員がおり、急速に成長しています(1982年次)。

この新しい組織と方針と戦略は、とてもシンプルです。

このメンバーは、大企業が何十万人という単位でビジネスをする代わりに、何千人という単位でビジネスをできるように、ビジネス計画を立てる手助けをしているのです。

これは流れです！

私たちは簡単な方法で、文字通り爆発的に成長する方法を学ぶことができます。ほんの数年で50万人、そして100万人の有料会員になることができます。そのインパクトを考えてみてください。

1982年 5万人の有料会員

年間75万人がFGBMFIのミーティングに参加

将来 100万人の有料会員

年間1,500万人がFGBMFIのミーティングに参加

第2章 レイマン（信徒）運動の啓示

1943年、プライス師と私は妹の交通事故のときに知り合いました。妹は押しつぶされました。左の骨盤が粉々になりました。詳細は省きますが 望みはありませんでした。生きていたとしても、彼女は一生廃人でしょう。その週はずっとレントゲンを撮っていました。唯一の望みは神の奇跡だけでした。

ある夜、プライス師が来て、彼女のために祈りました。神の力が彼女に臨み、彼女は聖霊に包まれました。翌日、レントゲンが撮られ、プライス師は彼女が癒されたことを知りました。レントゲンによると、骨盤が完治したのです。それは私が生まれて初めて見たレントゲンの奇跡でした。

当然のことながら、プライス師は私にとってとても大切な人になりました。彼は、ウィリアム・ジェニングス・ブライアントに師事した説教者です。おそらく、私が今まで聞いた中で最も偉大な説教者でしょう。

そして神様は、毎週彼と私を一緒にいさせてくださいました。なぜ毎週彼と会ったのかはわかりません。私たちは、ノーマン・フロストというダウニーにある小さなイタリアン・レストランで月に3回は会っていました。そこに入って、昼から隅っこに座って、3時か4時までその場を離れませんでした。彼はただ私に心を注いでくれました。夕方には私の家まで来てくれました。

そして1943年、彼は啓示を与えられました。覚えておいてほしいのです。霊的なことはあまり起こっていなかったことを。すべてが低調だったのです。彼は私に解放のミニストリーについて教えてくれました。「解放のミニストリーが来るんだ」と。

神は人々に触れ、彼らに油を注ぐ聖会を開催されるのです。

その聖会に何十人、何百人、何千人が癒されに来ます。彼はそれを「解放のミニストリー」と呼びました。当時、人々は解放という言葉を使いませんでした。

伝道的な癒しの集会でした。プライス師はそれを解放集会と呼びました。

彼は1947年に亡くなりましたが、ブラザー・ウィリアム・ブラナム、オーラル・ロバーツ、ビリー・グラハムといった偉大な説教者たちが、その時代に登場しました。

プライス師が亡くなった2ヵ月後、偉大な伝道者たち、T.L.オズボーンのような人たちが登場しました。

プライス師が言っていたように、偉大な解放の伝道者の後には、世界中から信徒が集まってきます。このことを私は理解しました。

信徒はとても大きな影響を与えるでしょう。

伝道者、牧師、教師、そのすべてがイエスに心を注ぐでしょう。

しかし、信徒が来るとき、彼らはイエスが来られる前に、神が用いようとされる最後のアウ

トリーチの源となるでしょう。

信徒：解放奉仕者の後に それは世界を席卷するでしょう。

そして、彼は神の御霊が注がれることについて、これから起こることを説明し始めました。その人たちが起こす奇跡について話してくれました。

彼はバスケットケース（治療不能な患者）について話してくれました。私はバスケットケースについて何も知りませんでした。バスケットケースで一杯の病院など知りませんでした。プライス師によると、信徒たちは病院内を歩き回り、手も足も使えない人たちに油を注ぐのです。患者らは、ただ籠（バスケットケース）の中に横たわり、看護婦に食事を与えられ、やがて枯れてしまうまで生かされています。

信徒たちがそこに入り、患者らに油を注ぐと、足や腕がゆるみ、外に出て行き、歩き出します。イエスが来られる前のことです。

そして彼は、シスター・ジョンソンの話をしてくれました。彼女は 20 年間歩けませんでしたが。それから 10 年間は這っていました。そして最後の 10 年間は、夫が彼女を枕に抱いて歩かせました。彼女は骨と皮だけで脚はゆがんでいました。手もねじれていました。何もなかったのです。彼女は息をし、ささやくことができました。枕の上にいました。

プライス師が街を運転していたとき、「主よ、何でしょうか？ 神様は "ここでリバイバルを開いてほしい" 」と言われました。

そこで彼は小さなメソジスト教会に車を止め、牧師と話しました。毎晩リバイバルがおこることを知りました。彼はそこで数人から始めました。その夫が足の不自由な女性を連れてきました。彼は彼女を枕の上に座らせました。

数日後の夜、その婦人は牧師を呼ぶよう夫にささやきました。彼女の夫は郵便配達員でした。そこで彼女はイエスを受け入れました。彼女の状態はその町ではよく知られていました。

2 日後の夜、プライス師は「神の霊が毛布のように私の頭にかぶさりました。とデモスに言いました。

それがデモスの妹の病院での出来事でした。彼らが病院に着いたのは、夜 10 時半でした。プライス師はデモスに向かって「あなたの妹は今夜癒されるでしょう 」と言いました。後で私は、どうしてそう確信できるのかと彼に尋ねました。

「毎回、神の霊が私の頭と肩に毛布をかけるようにやってくるのです。毎回、素晴らしい奇跡が起こるのです。私が説教している間、神の霊が毛布のように私の上に降りてきました。私は説教をやめ、オイルの瓶をつかんで言いました。皆さん、これから素晴らしい奇跡が起こります。私は手すりを飛び越え、枕元の女性のところへ行き、次のように言いました。

“イエスの御名によって貴女に油を注ぎます！”

彼女の足がパチンと音を立て始めました。彼女は立ち上がり、歩き始めました。彼女はその建物から出て行きました。」とプライス師は返答しました。

翌日、彼女は町を歩き始めました。数千人、1 万人が集会に来ました。神の力が降り注ぎ、奇跡が起こりました。

プライス師は「私が言っているのはこのことなんだ。これが信徒たちがやろうとしていることなんだ！」と言いました。

1943年のことでした。彼は死ぬまでこの啓示を繰り返しました。

父と私は彼の葬儀の喪主を務めました。

私たちがクリフトンのカフェテリアで「フルゴスペル・ビジネスマンズ・フェローシップ・インターナショナル」を始めたとき、苦労もありました。

1955年に話を移すと、私たちにはビジョンがありました。私のビジネスのために戦っていました。妻が「ハニー、私たちがしてきたことは、どうしてこんなに大変なことなの？」と言いました。「わかってるよ。」と私は答えました。

5,000頭の牛を搾乳していたのですが、ある時、私はとても重要な会議に出なければなりません。庭師が夾竹桃（キョウチクトウ）を牧場の囲いに投げ込んだため、10頭の牛がそれを食べて死んでしまったからです。

でも、神は私たちのために素晴らしい奇跡を起こしてくださりました。悪魔は現に生きています。しかし、私はそれ以上の力を持つ方を知っています！

第3章 モルデカイ・ハム師

1955年のことです。私は解放のミニストリーがやってくるのを見ました。何の問題もありませんでした。私はそれを見て、それを知っていました。だからこそ、私はそれに肩入れし、できる限り助けようと思いました。神の御業だと私は知っていました。何人かの人たちは、疑っていました。しかし、私はこれが神の御業であることを知っていました。

私は多くの伝道者を助けました。私にできることは何でもしました。

1955年、私はテキサス州ヒューストンにいました。私はまだ苦勞しており、少しずつ移動していました。

アンディ・ソレルが私のところに来て、「デモス、モルデカイ・ハム師が来ています。」と言いました。私は「聞いたことのない名前だ。誰ですか？」と尋ねました。アンディは「ビリー・グラハムは彼の集会で救われたんだ。彼は偉大なバプテストの説教者の一人だよ。この人のおかげで、1万人以上の説教者が説教しているんだ」と答えました。

「すごい！私はそういう人に出会ってみたいかった！」と私は返しました。

それで私たちは集まり、3日間一緒に過ごしました。彼は「私はあなたよりもこのフルゴスペル・ビジネスメンズ・フェローシップのことを知っている。」と言いました。

バプテスト派の彼が私より詳しいと次のように「神は私に、ここに来てあなたと話すように言いました。息子よ、私は生涯祈ってきました。私は、イエスが来られる前に神が信徒運動を起こそうとしていることを知っていました。そして私は宣教期間中ずっと祈ってきました、“神様、いつですか？” いつ？」と言いました。

そして最近、祈っていたら、神がこのフェローシップを見せてくれました。

“フルゴスペル・ビジネスメンズ・フェローシップ”を！

神は「これは私の器です。これは、イエスが来られる前に、神が使おうとしている器です。」と私に言われました。

FGBMFI は、伝道の眠れる巨人である一般信徒を目覚めさせる神の器なのです。

さて、ここにこの偉大なバプテスト派の説教者がいました。彼は、私たちが知っているような聖霊に満たされてはいなかったのです。

彼は聖霊に満たされました。彼は油注がれました。彼の人生に神の力が注がれました。神はこのように彼を用いられました。そしてここに来て、彼は私に、「私たちは偉大な奇跡を見ることが出来る。」と言いました。彼が話しているとき、突然プライス博士の声が聞こえてきました。これはプライス師が12年前の1943年に私に話していたことです。今、このバプテス

ト派の説教者が、これ (FGBMFI) こそが、神がこの目的のために召された器です。
そして、この二人の話しを合わせると、突然、責任の重大さを感じるようになりました。
これは私が思っていた以上のことでした。私には理解できませんでした。
このときまでは、私は、神が私にこのことを知ってほしいとは思いませんでした！
説教師曰く“決して振り返るな！決して振り返るな！”

信徒運動の啓示

イエスがこの世に再臨される直前に神は、世界規模の信徒運動を起こそうとされています。
これらの男性と女性はイエスと同じように、しるし、不思議、奇跡を与えて宣教するようになります！

FGBMFI は世界規模の信徒運動を起こす神の器です。

第4章 今日の新聞のようなニュース

仲間は増え始めました。知っておいてほしいのです。

デモス・シャカリアンは何もできません。それは、私が何度もやめようと思ったときにわかったことです。そのことには触れたくありません。しかし、ここにいるメンバーたちについて神に感謝しています！

メンバーたちがこのことを背負ってくれました。この部屋にいるあなたたちがいなければ、このようなことは起こらなかったのです。

神に感謝します。私にとって、これは大きな喜びです。初めて、このような形で、神が私たちのためにお持ちになっておられるものについて語りましょう。私はとても深い感情を抱えています。

私は42年間、この道を歩いてきました。この啓示については1943年から知っていました。一步一步、一行一行、一日一日、少しずつ、もがき、闘い、働き、そして今ここに至っています。素晴らしく美しいことです！

時には遅いと感じ、時には速すぎると感じたこともありました。

私たちはビル（米国カリフォルニア州コストメサの世界本部）を建てました。神様は、その建物で私たちに素晴らしいイメージを与えてくださりました1980年のことです。

そして今、私は個人的に神と話す時間を少し過ごしています。

「主よ、私たちはこれからどこへ行くのでしょうか？ 私たちは何をすればいいのでしょうか？」

多くの人々が、私たちはもう到着しました、これで終わりだと考えていることが私の耳に入ってきました。私が考えようとしている言葉は何だろう？ 形骸化？ 現状維持？（停滞）。そして私は祈り始めました「主よ、もしこれをあなたが用いようとされる器なら……」。

私の心はこの方向に向かい始め、主は私をこのように導き始められました。

私たちはイエスの再臨に非常に近づいています

私のように政治指導者を知り、科学者を知ることで、このフェローシップのチャプタープレジデントであるムン師のことをご存知の方もいらっしゃると思います。彼は他の3人の研究者とともに、広島で使用された原子爆弾を製造しました。私は、中東で起きているすべての問題について考えながら、この人たちと座って話をしたものです。

あなたたちは、反神的な要素によって世界中が不穏な空気に包まれていることを知っています。世界全体が大きな圧力にさらされ揺れ動いています。そして、どの国でも、たとえ小さな国でも、一つの誤った動きが連鎖反応を引き起こす可能性があります。

「もし、その日数が少なくされなかったら、一人として救われる者はないでしょう。」（マタ

イ 24：22) と聖書に書かれています。

“私たちはこの時点にいるのです。皆さん！もうそこまで来ています！”

私が言うまでもなく、説教者たちが言わなくても、政治家や 科学者たちが言っています。私たちよりも大きな声で言っています。

彼らは心配しています。でも、私は自分の体や家族のことは心配していません。なぜなら、これらのことはすべて、イエスが来られる前に起こると知っているからです。イエスが来られたら、それは輝かしい日になります。私たちはイエスを歓迎します。神をたたえよ！私たちにとって素晴らしい日になります！そして、それはもうすぐそこまで来ています。

私たちは信徒運動の只中にいます！

第5章

"あなたを待っています！"

しかし、中国やインドなどアジアの国々を旅して、私は気づいたんです。

アジアには20億人以上（1982年）、世界の人口（40億人）の半分がいます。

イエスを知っている人は1%もいません。（2012年は5%）。

そして、それ以外の世界では、一体どれだけの「本物の新生されたクリスチャン」がいるのでしょうか？

そこで私は、夜中の3時頃、リビングルームでこのことについて祈って、神の前で泣きました。“主よ、あなたは私の父です。あなたはこの世界の40億人以上の人々の父です。人類がここにいるのはあなたのおかげであって、悪魔のおかげではありません。主よ、あなたは悪魔にあなたの子供たち全員を奪わせ、永遠に地獄に落とすつもりですか？

主よ、いつ動きますか？全世界を巻き込む大いなるリバイバルをもたらすのはいつですか？

“私はただ主に話しているだけでした。

すると、本当に静かになりました。私は本当に心の中で話をしていました。同時に、私はフェローシップがこの終わりの日のどこにあるかを知りました。私の霊は、ここアナハイム（米国カリフォルニア州）で大会が開かれ、そこでブラザー・ボブ・ホートンが理事会に提案した「私たちは30年もの間、胎児のような状態でした。しかし、**私たちは今、神が望むことをするために新たに生まれました！**」が、昨年（1982年）7月の大会全体のテーマでした。

しかし、このこと（神との対話）は大会のさらに前のことでした。

そのとき、私の胸の中で啓示が炸裂しました。

『あなたを待っている。

私はあなたに

- ① わが子を与えた
- ② その御名を授けた
- ③ その権威を与えた

これ以上は与えられない！』

そして、モーセのことを思い出しました：「手に何を持っているか？"杖だ" それを地面に落とすと、蛇になった。拾い上げれば、杖だ。これでイスラエルを救い出すのだ。」

彼が使ったときだけ、それは機能しました。

今、主は、私が与えることのできるものはすべて与えたと言われました：“わが子と、その御名と、その権威”

イエスは弟子たちに何度言われたらろうか？「わたしはあなたがたにわたしの名を与える。私の権威を与える。私が持っているものすべてをあなたがたに与える。」と。

何度も何度も「私がすでに与えたものを持って行きなさい。」と！

そうすれば、あなたたちが私に求めた終末の時代の偉大なリバイバルが、あなたたちの周りに起こるのを見るだろう。

行きなさい！そしてリバイバルはやって来る！

私はあなたを待っている！

私はあなたにわが子を与えた。

御名を与えた

主の権威を与えた

これ以上は与えられない

行きなさい！

私がすでに与えたものを持って行きなさい！

そうすれば、あなたが求めていたリバイバルが

あなたの周りにやって来る！

神は私たちがすでに与えられたものを受け取って出発するのを待っています。

すべての信徒、すべての人々、すべての女性、すべての若者たち。

「父がわたしを遣わしたように、わたしもあなたがたを遣わします。」(ヨハネ 20:21)

第6章

啓示によってそれがわかります！

さて、私たちは一度にすべてを理解できるわけではありません。

先ほど T.L. オズボーン師が言われたように「啓示によってそれがわかります」。

そして、弟子たちの働きが実現するのを見るためには、啓示によってもたらされなければなりません。神のなさることを本当に理解し始めるには、啓示が必要なのです。

“あなたがそれをととてもよく理解しているように見えるので、あなたはただ外に出てそれを行いなさい。”

霊的に鈍いなら、それを理解することはできません。クリスチャンになることはできるし、霊に満たされることもできます。それは、自分の信仰がそこまでしか及ばないからです。

しかし、心を開き、そして悟るのです。私たちがこれからやろうとしていることは、

世界で最も偉大なビジネスなのです！

あなたはそれを理解し心を開き始めています。そして、神に耳を傾け、神が何をしようとしておられるのかと願うようになります。

そうすれば、神はあなたに示してくださります。あなたは信仰を持つようになり、そして理解します。そして、神が示してくださることを実行に移し始めます。

主は言われます：“あなたが何をしようとも、わたしはあなたを祝福する！” と！

弟子たち：昔と今

さて、弟子たちを見てみましょう。医者、律法学者（弁護士）、徴税人、等々.....彼らは、私たちと同じ人間です。

同じ感情。同じ喜び。同じ傷。彼らが持っていた同じ愛を、私たちは今持っています。

イエスが十字架につけられる直前、苦しめられていたとき、ペテロはキリストを否定しました。女中は「あなたもその仲間の一人です」と言いました。ペテロは「違うよ！」と言いました。他の人は「あなたもその仲間の一人です」と言いました。

彼は自分が「彼ら」の仲間の一人ではないことを証明するために呪いました。

そんなことをした人はいないと思います。

自分が “彼ら ”の仲間ではないことを証明するために、彼はとても怯えていました。

それなのに、神はそのペテロという男を選び、彼の上に教会を建てられました。

彼はイエスと3年半も共に歩んできたのに、呪いをかけました。実際、イエスが十字架の上でひとりぼっちになったとき、誰もがイエスから離れていきました。

イエスの御父でさえ、しばらくの間、沈黙していました。

イエスは決して心を失われなかったし、信仰を失われなかったのです。

“父よ、この罪を彼らに負わせないでください。彼らは自分のしていることを理解していないのです。”

さて、私は刑場の罪人のことを考えます。彼はイエスを知っていました。なぜなら、彼は"あなたには力がある。この混乱から救ってくれ!"とイエスにいいました。彼は自分の肉体を心配していたのです。

また、もう一人の罪人もイエスのことを知っていました。

彼は "あなたの御国で私を思い出してください"と言いました。彼は肉体のことは心配していなかったのです。イエスは答えて"今日、あなたは天国でわたしと一緒にいます。"と言われました。

今、神に感謝しましょう。しかし、世界の大半は救われていません。そして主は私に強い印象を与えられました。

"私がやります!" (FGBMFI のメンバーを用いて、全世界の信徒を目覚めさせ、終末の収穫をもたらします。)

私はこのことを何カ月も何カ月も祈り続けました。理事会にも相談しました。私たちが話すたびに、聖霊が動いてくださりました。

それで6カ月ほど前、このことを皆さんと分かち合い、神が私たちを導いておられることを説明するために、この集会を招集したのです。

さて、弟子たちは私たちと同じような人たちでした。そして神は彼らを祝福されました。

彼らは 10 日間祈り、神の霊が下り、彼らは異言の力、異言の解き明かしの力に満たされました!彼らは炎を持っていました!

そして、ペテロが恐れていた群衆に、彼は大胆にもこう言いました。「あなたがたが十字架につけたのです!悔い改めなさい!」。

彼は奇跡を起こしました!ある日は 3,000 人 ある日は 5,000 人が救われました。国中、世界中を震撼させました。

そして今、クリスチャンはどこに行っても、大きな祝福を受けています。しかし、事態は沈静化し始めています。

イエスを呼び戻すために、神は私たちを用いられることができるでしょうか?

この 40 年間、このようなことが起こった後、私が見てきたのは、あまりにも突飛なことだと思いませんか?あなた自身も見てきたことです。

今日、私たち (FGBMFI) が彼らのようにキリストの弟子になれると考えるのは、奇想天外だと思いませんか?

弟子たちは教会時代を切り開きました。

そして、今、神は、牧師、伝道者、教師を取り去られたのではなく、信徒という新たな次元を、牧師や教師のすべてのアウトリーチに加えられただけなのです。

T.L.オズボーン師は、イエスのために働いている誰であれ、彼はこの新しい次元を加えています。私たちだけが働いていると思うほど愚かではありません。

しかし、イエスが弟子たちを使って教会を導いたように、今こそその時が来たと考えるのは

突飛でしょうか？

神の御子を導くために、神が再び人の力（信徒）を用いられる時が来たと、あなたは感じて
いますか？

私は、今がその時だと感じています

さて、もし神が人を用いようとされるなら、その人をどこで見つけられるのでしょうか？
誰が喜んでやるのでしょうか？

一夜にしてこのようなものを築き上げることはできません。私たちはもう 30 何年もこの道
を歩いてきました。歩きながら、とても穏やかに、築き上げながら、人々を鼓舞してしまし
た。

プロテスタント教会、カトリック教会、不信仰の現世界から、彼らはここに来ます。
ビジネスマンたちです。

リー・バックが世界で最も裕福な男たちについて語ったのを聞いたことがあるでしょう。
イエスに心を開いている。

30 年前は、彼らを引っ張ってくることはできなかつたです。彼らは来たがりませんでした。
しかし今、彼らはここに来ています。

イエスの奇跡が帰ってきました

私たちは、神の霊に満ち溢れ、聖霊を受けて、次のように言うことができます。
やる気満々で「準備はできています！主よ、私は準備ができています！私はこれが真実で
あると信じます！」

狂信的になるわけではありません。私はイエスを見ています。とても優しいです。

エルサレム、ガリラヤ海、海岸を歩いておられます。

人々に優しく語りかけます。

目の見えない人を見て、その目を癒し、耳の聞こえない人を見て、その耳を癒し、足の不自
由な人が横たわっていると、その足を癒します。彼はもがいたり、叫んだり、しませんでした。
イエスが一番大きな声で叫んだのは、「ラザロ、出て来い！」と言っただけです。ラザロ
は出てきました。主がなさったのは、これらすべての素晴らしいことでした。

あなたにもできます。何が起こるのでしょうか？そしてプライス師は言いました：「信徒がその
場所に来て、イエスと同じことをしたら、新聞やラジオに載り、世界中に報道されるでしょ
う。何が起きているのでしょうか？イエスの奇跡が帰ってきました！超自然的なしるしと不思議
が戻ってきました！」と。

イエスは、地球上でこれまでに見た中で最も偉大な収穫者の一団を組織しています。イエスのリーダーシップの下、彼らは世界の隅々まで行き巡り、生きているすべての人々にイエスの愛と救いをもたらします。預言者ヨエルが紀元前 800 年に明らかにしたように、これらの信徒はすべての肉なる者に福音を伝え、主の御名を呼び求める者は誰でも救われます。(ヨエル 2 : 28~32 参照)

この信徒運動は 33 年 ペンテコステの日に始まり、それ以来、その数は増え続けています。(使徒の働き 1:8~4 : 37 参照)

第7章

しるし、不思議、そして奇跡は今日のためにあります！

そしてつい先月（10月）、私は『クリスチャン・ライフ』という雑誌を手に入れました。その5ヶ月前に、私たちはこの集会を開きました。神からの啓示を得るために、あなた方を励ますためにです。

『クリスチャン・ライフ』のほとんどすべてのページが、しるし、不思議、奇跡について書かれています。

これはボブ・ウォーカーの編集誌で、彼は私たちの親友です。福音主義の新聞で、（ペンテコステやカリスマではない）影響力のある新聞です。しかしそれ以上に FULLER THEOLOGICAL SEMINARY（フラー神学校）、世界で最も有名な神学校の一つであり、最も高名なワグナー師がいます。彼は「教会を成長させる方法」を教えています。彼は、神学者たちを集めて訓練するクラスの担任です。

だからアジア人やアフリカ人は何度も来て、「ちょっと待てよ」と言いました。

学位を取得するために4年間資格を得るために来ているインテリたちです。

彼らはこう言いました。「教会の成長について話してください。教会の成長を望むなら、歩くことも見ることもできない一人の人のために祈るだけです。神が奇跡を起こして、次の日には1000人の会衆が集まります。」

彼らはこのことを教授に訴え続けた。それで、ワグナー師はあることを思いつきました。“大学はオープンマインドであるべきだ。我々の偉大な発見の多くは、農業であれ酪農であれ、何であれ、その多くが大学から生まれているのだ。”

そこで彼は大学の学長のところへ行き、胸の内を吐露しました。「彼らはこう言っているので、私はある実験を行いたいです！」

学長「どんな実験ですか？」

ワグナー師「聖書が教えている通りにやってみたいです。」

学長「祈るな！祈るなら奇跡を期待してはいけない。あれも、これも期待するな。

もしあなたが私にそれをさせるなら、私は知らない、拒否します。彼らはそれが機能すると言うが、私たちは知らないと心を閉ざします。」

世界中の教会の神学者たちは、みんな心を閉ざしています。

しかし、私はある実験を試みたいと繰り返し強調すると、学長はついに認め、ガイドラインを作成しました。

学長「聖書に書かれていること以外は何もするな」と。

そしてワグナー師は始めました。彼は聖書を読み始め、聖書に従って真理を導き出しました。学生らはそれを試しました。病人や学生や誰でも連れてきました。手を置くと、驚いたことに、聖書に書いてあるとおりのことが起こりました。癒されました！

今日、このクラスはフラー神学校で最大のクラスとなっています。
そこでワグナー師は、私が住んでいるところからそれほど遠くないラ・ハブラという小さな町に行き、教会を始めました。短期間で 3000 人以上の教会員を持つようになりました。
ですから、このことは今海外でも騒がれています。本当だということです！
そして今、世界中の神学者たちから尊敬されているこの雑誌が、10 月に初めて発行されました。
こう記載されています。：「しるし、不思議、奇跡は今日のためにある。」
神をたたえよ！

カリスマ刷新

だから、これは私たちにとって目新しいことではありません。しかし神は、このフェローシップを、カリスマ運動をもたらす大きな助けとされました。
先日、レイ・ブラードから電話がありました。：「ノートルダム大学から電話があったんだ。今年、カリスマを体験したカトリック信者は 7000 万人を超えた。それはフルゴスベル・ビジネスメンを通して始まったんだ。」
ですから、神はこのフェローシップを素晴らしい方法で用いてくださったのです。私はこのことは、私たちにとってふさわしいことだと感じています。
なんとという場所、なんとという時、同じ月に私たちは集まり、そしてこの雑誌が届きました。
そしてフラー神学校は、すべての大学 すべての福音主義教会に門戸を開くことになりました。そして私たちは 彼らが "やってみよう "と言う時を迎えることになります。そして
ゴスベルビジネスメン、信徒が油注がれることになります。
あなたはすでに油注がれています。
あなたにはすでに能力があります。
あなたはすでに啓示指示されています。
ただ行なっていないだけです。
それはそこにあります！

神は、伝統的なカトリック教会とプロテスタント教会の間でカリスマ刷新を解放する手段として FGBMFI を用いられました。
聖霊はキリスト教大学や福音派教会にも動いています。
神は FGBMFI を用いて、すべてのキリスト教徒を聖霊の炎の中に導き、彼らが終末の収穫に参加できるようにしたいと願っておられます。
イエスのように！

第8章 可能性

デビッド・ケルトナーは10年か12年前、あるミーティングに入ってきました。私は彼のことを知りませんでした。交通事故で、彼は潰され、4人の男性が死亡し、2、3人が首を切られました。大会で出会ってから5年後、ジム・バックカー（クリスチャン・テレビの司会者で、5,000人が集まるニューヨークのFGB大会に招待されていました。）から電話があり「デビッド・ケルトナーに電話して、私が語る前に、彼に5分間分話す時間を与えてほしい」と言われました。そこでデビッドはその大会で話し、こう証しました：「5年前、私はノースカロライナ州シャーロットのホワイトハウス・インにいました。そこには約2000人がいました。私の祖母がそこに行くように言ったんです。すると突然、デモス・シャカリアンの前に立ったんです。デモスは私に、“何が問題なのか”と尋ねました。私は答えました：“足です”。壇上は人でごった返していました。デモスは、椅子を手に取り、私に座るように言いました。これが最後の祈りでした。

デモスは言った：“主よ、もうひとつの奇跡を起こさせてください。”彼は私の醜く腫れ上がった足、2インチ半の革のついた足を取って、突然こう言いました：“ジーザス！”。私の足が向きを変え、まっすぐに伸びました。腫れが引き、革が飛び出しました。私の足は、革が余分についているこの靴では2.5インチ（6.35cm）短かったのです。シャカリアン兄弟が僕の足を押さえて座っていたんだけど、彼が優しくこう言ったんです：“ジーザス！”って。彼が“ジーザス！”と言ったのを覚えているのはそれだけです。そして突然、足がまっすぐになりました。私は歩き出そうと立ち上がりました。倒れそうになったので、椅子をつかんで座りました。そして靴と靴下を脱ぎました。その建物から出る前には、私はとても怖かったです。

全身が痙攣し震えていました。私は外に出ました。一区画先のバーで酔っ払って、家に帰りました。怖くて歩けなかのです。なぜかって？イエスを信じていなかったからです。彼（デモス）が“JESUS”と言っただけで、私は癒されました！」

デモスは祈りました「それが気になっていました。主よ、なぜあのような男を癒して下さるのですか？」

いつもクリスチャンを癒して下さるわけではありません。デビッドがその証しを語った時、私は震えていました。自分でも理解できなかったのです。ちょっと気になりました。そして、聖書を読みながら気づきました。聖書を読むと、イエスがいやされたほとんどの人はクリスチャンではなかったのです。

それ以来、デビッド・ケルトナーはジム・バックカーの一番の部下になりました。

現在、ラス・ビクスラーはチャンネル40TVを率いています。私は以前、その局で彼を手伝ったことがあります。彼はフルゴスペル・ビジネスマンズ・チャプターを訪れ、聖霊のバプ

テスマを受けました。フェローシップを愛しています。現在は、デビッド・ケルトナーが副社長兼ゼネラルマネージャーを務めています。ビクスラーが社長です。

私たちは8ヶ月ほど前にそこに行き、ラス・ビクスラー、デビッド・ケルトナー、そしてデビッドの兄弟と話をしました。ケルトナー、そしてデビッドの弟と一緒に座りました。私たちはそこで2時間半、この奇跡について語り合いました。

つい数日前、マン・オブ・ザ・イヤーの授賞式でデビッドを見かけののですが、彼はこう言いました：「あのインタビューは15回以上かけたよ。毎月、1回以上再生しているんだ。街全体が揺れるんだ。あの奇跡で！」

だから私はデビッドと話していました。「ピッツバーグに来て、30チャプターを設立し、人々を集めてくれ！」

病人のために祈り始め、その兆候が起こっているのを見させます。

“来なさい！来なさい！”

最後の日、弟子たちは収穫の働き人となり、奉仕をします。癒し、解放、預言、証し、慈悲のミニストリーと収穫の主の下にある神との和解によって。

イエス・キリスト

神は FGBMFI が信徒を目覚めさせ、福音伝道の眠れる巨人、彼らを収穫の地に向けて訓練し、全世界に送り出すことを望んでおられます。

FGBMFI は時代の預言的なしるしです。神がこの時代に私たちを地上にもたらしたという事実です。カイロス：神の時間。イエスが戸口にいて、再臨の準備ができていることを確認します。収穫するかどうかは問題ではありません。神の収穫の時期です。

第9章 100万人の会員

我々はその地点にいます。
やりますか？
それともやりませんか？
眠りにつきますか？
それとも突進しますか？
それが私たちのいる立ち位置です。

もっとたくさん言いたいことがありますが、今夜はもうこれ以上言いません。明日も今夜も一日中あります。神は私たちに語りかけることができます。

私だけではできません。これは非常に重要な問題であり、世界中から指導者を招集し、ここに座って、神が私たちに語りかけてくださるのを待つ価値があります。

そして一緒にやるんです。私は本当に信じています。今がその時なら、今が新たな波が押し寄せる場所なら。

私たちは30年間、人々を訓練してきました。皆さんはリーダーです。そして今、人々を働かせる時が来ました。

つい数カ月前、私は祈り続けていました。

100万人の軍隊を創設し、ハイウェイやバイウェイ（路地）に行き、その軍隊を働かせるのです。

ハイウェイやバイウェイに行って、私が彼らにしてほしいことを始めてほしい。簡単なことです。単純なことです。

しかし、もし私たちがただダラダラとしたやり方で、今行っているようなことをするだけなら、それも素晴らしいことです。

でも、私たちは今、新しい次元に進みたいのでしょう！